

PRESSESPIEGEL

20.06.2024

com.on_Mission Austria

Auftrags-Nr. 14028

 $\textbf{Adresse:} \quad \text{``OBSERVER'`A Haus, Lessinggasse 21, A-1020 Wien } \textbf{Fon/Fax:} \quad \text{+43 1 213 22 *0 /*300}$

Email: service@observer.at | **Web:** www.observer.at / www.talkwalker.at



CLIPÜBERSICHT

3 Im Finale von "Mister Austria"

BVZ Neusiedler | 20.06.2024 | Auflage: 2201 | Print

Clipnr.: 16024448 | EasyApq: 531,37 | ProApq: 0 | Suchbegriff: Mister Austria

»OBSERVER« GmbH

Adresse: »OBSERVER« Haus, Lessinggasse 21, A-1020 Wien Fon/Fax: +43 1 213 22 *0 /*300

Email: service@observer.at | **Web:** www.observer.at / www.talkwalker.at

BVZ Neusiedler

Lokalausgabe der burgenl. Volkszeitung
St. Pölten, am 20.06.2024, Nr: 25 - Erscheinungsweise: 51x/Jahr, Seite: 31

Druckauflage: 2 201, Darstellung: 89,22%, Größe: 205cm², easyAPQ: 531,37 €

Auftr.: 14028, Clip: 16024448, SB: Mister Austria



AM LAUFSTEG

Im Finale von "Mister Austria"

Der Mattersburger Erol Erkilic ist einer von sieben Kandidaten beim Finale Wien.

VON RICHARD VOGLER

MATTERSBURG Den ersten Walk am Laufsteg hatte Erol Erkilic bei der "Fashion Factory" in der Westfield Shopping City Süd (SCS). "Ich hatte schon immer großes Interesse an der Mode und das Modeln war schon immer ein Traumiob von mir", so Erkilic über seine Beweggründe, als Model zu fungieren.

Weitere Auftritte folgten. Bei der Wahl zum "Mister Vienna" landete er am vierten Platz und im März dieses Jahres nahm er bei der Wahl zum "Mister Steiermark" teil. Diese Teilnahmen und Werbeauftritte machten das "Mission Austria Team" auf Erkilic aufmerksam und er wurde in die fünftägige "Mission Austria Academy" im "Aviva make friends - Hotel", Sankt Stefan am Walde, eingeladen.

"Wir sind in verschiedenen Themenbereichen wie Social Media, Catwalk Training, Sport, Foto Shooting, Kosmetik oder auch Interview–Training geschult und anschließend mit



Karosseriebautechniker Erol Erkilic möchte das Modeln zu seinem Beruf machen. Foto: Gerald Hirl

Punkten bewertet worden", erzählt Erkilic, der schlussendlich auch ausgewählt wurde, mit sechs weiteren Teilnehmern am großen Finale bei der Wahl zum "Mister Austria" am 10. September in Wien teilzunehmen.

